

Junta de Delegados extraordinaria 12 de febrero de 2015

Acta

Inicio de la sesión (14:00)

Reunidos en Madrid a las 14:00 en virtud de la Junta de Delegados de la ETSI de Minas y Energía de la convocatoria extraordinaria efectuada para el día 12 de febrero por el señor Javier Sánchez Torrecilla en su condición de Delegado de la ETSI Minas y Energía se reunieron los delegados y subdelegados de cada grupo; delegados y subdelegados de curso, delegados de titulación, representantes de estudiantes en Junta de Escuela y representantes de estudiantes en Departamentos.

El número de presentes supera al quórum mínimo en segunda convocatoria por lo que da comienzo la reunión a las 14:30 horas.

Preside Junta el señor Javier Sánchez Torrecilla y como secretario el señor Marcos Lin Lin ambos miembros de la Delegación de Alumnos de la ETSI de Minas y Energía (en adelante Daetsime).

Asisten:

Balanyá Eche copar, Jorge
Bárcena López, Nerea
Bodea, Gheorghe
Castanera Pineda, Sofía
Castro Martínez, Jesús
Franco García, María del Pilar
García Gozalo, Silvia
García Ramos, Elena
Gómez Sanromán, Irene
González Millán, Adrián
Guerrero Granados, José Manuel
Hernández Fuentealba, Carlos
Hernández García, Laura
Hernández Villarreal, Jorge
Jansana Alonso, Nuria
Lin Lin, Marcos
López Navarrete, Mario
Manzano Sánchez, Luis
Nogales Marrero, Carmen
Rama Curiel, Adrián
Ramírez Rodríguez, Isaías
Rodríguez García-Morato, Álvaro
Sánchez Campos, Alfonso
Sánchez Torrecilla, Javier
Sebastián, Ignacio
Serra Fernández-Cuartero, Miguel
Valle Cornejo, Juan Otto

Se excusan:

Cano Lombardero, Ignacio
Fernández Granda, Ana
Hernández González, Noelia
Moya Perrino, David Ruíz
Martínez, Bárbara
San Narciso Sáez, Virginia
Shokouhi Dios, Kyan

Primero: Modificación del presupuesto

Se presenta el nuevo presupuesto del año pasado. Jorge Hernández Villarreal pregunta que ha cambiado respecto al presupuesto anterior. Javier Sánchez Torrecilla le detalla los cambios.

Se aprueba por unanimidad.

Segundo: Liquidación de presupuesto

Una vez presentadas las cuentas y la memoria, Adrián Rama Curiel sugiere que se compre una fotocopidora puesto que gran parte del gasto ha sido por impresiones y escaneado, a lo que le contesta Álvaro Rodríguez García-Morato diciéndole que hay una impresora en delegación pero esta estropeada y comprar una nueva es caro. Javier Sánchez también comenta que los escaneos son de los apuntes para el banco de apuntes que hay en delegación.

Por parte de Pilar Franco García propone la idea de negociar con una reprografía en particular para que nos haga precio por nuestro gran volumen de gastos.

También se propone que se asigne una cantidad de dinero para mantenimiento.

Finalmente se aprueba por unanimidad.

Tercero: Cambios de horarios

Se ha propuesto en la COA que se cambie el horario para que los lunes no haya clase y se pueda usar ese día para recuperar clases que se pierdan por festivos o por viajes y para poner exámenes fuera del aula ese día. Este cambio solo afectaría a tercero y cuarto de todos los grados que se cursan en la ESTIME.

Javier Sánchez aclara que se intentará coordinar para que no coincidan varios exámenes en el mismo lunes. Por otra parte Laura explica el POD (Proyecto de Organización Docente) que entraría en vigor el año que viene facilitando la implementación de los lunes deslizantes aunque en la sala se pone en duda por gran parte de los asistentes que la escuela sea capaz de ejecutarlo bien.

Jorge Hernández Villarreal interviene opinando que es muy difícil coordinar la recuperación de clases y exámenes teniendo en cuenta que los primeros dos cursos no se ven afectados por este cambio, haciendo que la gente que tiene aún asignaturas de 1º y 2º, este cambio sea contraproducente, algo que también reitera Pilar Franco García.

También se discute que todos los profesores estén de acuerdo con el cambio porque quita flexibilidad a la hora de recuperar clase ya que habría que hacerlo el lunes de forma obligatoria, algo que Silvia García Gozalo reiterará más tarde

Álvaro Rodríguez García-Morato pregunta que por qué no dejar una semana libre y empezar antes las clases dado que hemos empezado el 9 de febrero, a lo que el señor delegado contesta que el año que viene se empezará antes por otras razones.

Jorge Hernández Villarreal propone aplazar la implantación de los lunes deslizantes un año para ver si funciona bien el POD y dependiendo del resultado, implantar los lunes deslizantes.

Se pregunta también que por que solo 3º y 4º y se responde que los viajes se hacen en esos dos cursos y que los cursos inferiores, al ser más numerosos, son más difíciles de manipular.

Adrián González Millán puntualiza que al tener una hora más de clase cada día, se quitará tiempo para actividades extraordinarias como el proyecto Mentor, clases de francés o eventos como las jornadas que organiza la asociación Conciencia Minera.

Carlos Hernández Fuentealba propone que se cambie la normativa para que los profesores estén obligados a cambiar las clases de hora por un viaje.

Laura Hernández García quiere puntualizar también que las clases ya no serían de 2 horas si no de 3+2 o 2+2+1 algo que rompería la dinámica de clase actual.



CAMPUS
DE EXCELENCIA
INTERNACIONAL



Delegación de Alumnos
E.T.S.I. de Minas y Energía

Se procede a la votación y se resuelve que la junta de delegados está en contra de la propuesta

Cuatro: Ruegos y preguntas

Laura Hernández García comenta que si hay alguien que esté interesado en ir a las jornadas de formación de representantes que se celebran en Cercedilla, que hable con ella.

Silvia García Gozalo propone que las comisiones de coordinación del plan antiguo se sigan convocando.



CAMPUS
DE EXCELENCIA
INTERNACIONAL



Delegación de Alumnos
E.T.S.I. de Minas y Energía

Fin de la sesión

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión alrededor de las 15.30 horas, en el lugar y fechas indicadas, de lo cual, como secretario, doy fe.